



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

PADRES DE CAIDOS. Padres y familias de efectivos de la Escuela Militar fallecidos en combate, asistieron ayer como invitados de honor a la inauguración del monumento al "Cadete-héroe".

acto que tuvo lugar en las instalaciones del referido centro de estudios castrenses. Altas autoridades, les entregaron diplomas de honor al mérito, habiendo recibido también condecoraciones.

Inauguran monumento al "Cadete-héroe"

En las instalaciones de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", fue inaugurado ayer el monumento al "Cadete-héroe" caído en combate.

Los actos protocolarios de mayor significación, fueron presididos por las más altas autoridades del país: Dra. María Julia Castillo Rodas, presidenta del

Organo Legislativo; Dr. Alvaro Magaña Borja, presidente del Ejecutivo y Dr. Arturo Zeledón Castrillo, presidente de la Corte Suprema de Justicia; Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, ministro de Defensa; Gral. Rafael Flores Lima, subsecretario de Defensa; Cnel. Adolfo Oneci

—Pasa a la página 28—

Entidad crediticia no apoya a henequeneros

(Usulután). Henequeneros de esta región oriental dicen que tal vez al iniciarse el nuevo gobierno el primero de junio próximo el panorama de la falta de apoyo para sus actividades tiene un cambio alentador.

Consideran mucho de ellos que es "incomprensible e inconcebible" la ac-

tuación de entidades llamadas a alentarles y darles apoyo en las circunstancias sumamente difíciles en que se desenvuelven los henequeneros y muchos otros miles de personas que se benefician con el cultivo y elaboración de la fibra natural.

—Es una ingratitud que —Pasa a la página 28—

Entregada Iglesia de Candelaria restaurada

Ayer fue entregada la Iglesia de Candelaria, recién restaurada por el Ministerio de Educación, a las autoridades eclesiales salvadoreñas.

La restauración de la Iglesia en mención, tuvo un costo aproximado de 800 mil colones, habiéndose invertido un 60% este último

año. El acto estuvo presidido por el viceministro de Cultura, Juventud y Deportes, Ing. Roberto Edmundo Viera, quien tuvo a su cargo la ceremonia de entrega a monseñor Arturo Rivera Damas, arzobispo de San Salvador. El corte de la

—Pasa a la página 30—

Nombran funcionario SELA a Lic. Monge L.

Alto funcionario del Sistema Económico Latinoamericano, SELA, ha sido nombrado el Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, quien se desempeñará en tal cargo a partir del primero de junio del presente año.

El nuevo funcionario de SELA tomará posesión de tal cargo en ese organismo económico internacional,

al dejar de fungir como ministro de Hacienda del actual Gobierno de Unidad Nacional, que preside el Dr. Alvaro Magaña Borja.

"Siempre he puesto todo mi empeño en servir lo mejor que pueda a mi patria, he trabajado arduamente en el Organo Ejecutivo desde enero de 1981, y me siento satisfecho de haber

—Pasa a la página 24—



REELECTO. El señor Juan Francisco Mata h., ha sido reelecto como presidente de la Junta Cafetalera de La Libertad. Su elección fue por unanimidad.



—foto de LA PRENSA, por Malena. SELA. El Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, actual Ministro de Hacienda, ha sido nombrado Director del Sistema Económico Latinoamericano, SELA, en Venezuela.

Fue elegida Novia CONESVI de 1984 Ciudad S. Miguel

(San Miguel). La señorita Emma Laura Castro Gutiérrez, resultó electa Novia de 1984 de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI), sección San Miguel, entre bellas candidatas representadas por alumnas de diferentes colegios e institutos locales.

La elección se efectuó en la Jungla de los Leones y el jurado tomó en cuenta, no sólo la belleza física sino la

—Pasa a la página 23—

Denuncia atentado contra Pickering

Atentado contra el embajador norteamericano Thomas Pickering, denunció ayer el mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, dirigente de ARENA.

"Hago esta denuncia, señaló, para evitar que se nos quiera continuar involucrando en actos violentos, pues me informo a medianoche un asesor del presidente de los E.U.A., Ronald Reagan, que para mañana sábado (hoy), está planificado un atentado contra la vida del embajador Pickering, con el propósito de empañar nuestra actitud cívica pa-

trótica de prudencia con respecto a los resultados del escrutinio electoral.

Un atentado como el que ahora denuncio, es únicamente con el fin de empezar de nuevo con esa campaña mundial de que ARENA está dirigida por miembros de escuadrones de la muerte, pues como ha cambiado la cosa, en los titulares de periódicos extranjeros en donde se nos denigraba a los de ARENA especialmente a mi persona, ahora se habla de ese comportamiento sereno y prudente con

—Pasa a la página 24—

Orden de Malta dona lote de libros a ISSS

Un lote de libros de contenido médico-científico para enriquecer las bibliotecas de algunos centros hospitalarios del país fue donado al ISSS por la Asociación Nacional de la Soberana Orden de Malta en El Salvador.

El donativo fue entregado por los señores Louis Churato y Ricardo Archer y recibido por el Dr. Juan Antonio Figueroa Avilés, subsecretario de Salud Pública y Asistencia Social; Cnel. y Dr. Rodolfo Girón

—Pasa a la página 13—



LIBROS PARA EL ISSS. Libros de contenido médico-científico son donados por la Orden de Malta al Seguro Social. El Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores y la Dra. Adela Cabezas de Alwood, reciben el donativo por parte de los señores Louis Churato y Ricardo Archer. Serán utilizados en el Departamento de Enseñanzas del ISSS.

Firma acuerdos en gira Duarte

Compromiso de adoptar medidas para detener la carrera armamentista en todas sus formas en C.A., lograr el establecimiento y perfeccionamiento del sistema democrático firmaron el presidente de Guatemala, Gral. Oscar Humberto Mejía Victores e Ing. José Napoleón Duarte, presidente electo de El Salvador.

Lo anterior se efectuó durante la visita del Ing. Duarte a Guatemala el jueves último, con el fin de sostener un intercambio franco y cordial acerca de asun-

tos de interés para los pueblos y gobiernos de El Salvador y Guatemala, así como de toda Centroamérica.

Subrayaron que ante la agudización de la crisis en Centroamérica es urgente encontrar una solución integral y simultánea de los problemas de naturaleza política, de seguridad y económico social, de la cual depende el futuro del pueblo centroamericano.

El documento firmado en Guatemala por Victores y Duarte, reafirma el com-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ENTREGAN IGLESIA. La Sra. Carmen Elizabeth Plana Boter de Castillo, corta la cinta simbólica dando por entregada la Iglesia de Candelaria de la capital, restaurada por el Ministerio de Educa-

ción, el Obispo de San Salvador, Monseñor Arturo Rivera y Damas, recibe la obra que fue entregada por el Ing. Roberto Edmundo Viera, viceministro de Cultura, Juventud y Deportes, a la derecha.